

KANIT BINMAS POLSEK BABAT TULARKAN ILMU PELATIHAN SAR KEPADA ANGGOTA SAKA BHAYANGKARA



Lamongan, 18 Maret 2018

Tribratanewspolreslamongan.com -

Mendengar kata Saka Bhayangkara sudah tidak asing lagi dikalangan masyarakat, karena organisasi tersebut merupakan hasil pembinaan dari Kepolisian, anggotanya pun terdiri dari kumpulan anak sekolah yang berdedikasi tinggi. Saka Bhayangkara sering kali dilibatkan dalam kegiatan Kepolisian, berbagai pelajaran juga didapatkan dari Polri diantaranya PBB dan Gatur Lalin.

Babat 18 Maret 2018, KANIT BINMAS Polsek Babat Aiptu Sholikin melaksanakan pelatihan Renang pada anggota Saka Bhayangkara Polsek Babat, kegiatan yang dilaksanakan di sendang desa Pucakwangi Babat ini bertujuan untuk menambah kemampuan Saka Bhayangkara dalam hal menghadapi bencana banjir, mengingat wilayah Babat sering terkena banjir sehingga anggota Saka Bhayangkara dituntut untuk menguasai renang, karena jika mereka dibutuhkan sewaktu waktu sudah siap. Aiptu Sholikin juga memperagakan cara penghunaan perahu kecil, serta pemakaian pelampung, Saka Bhayangkara binaan Polsek Babat ini sangat aktif dalam membantu tugas Kepolisian, lebih lebih ketika saat Hari Raya Idul Fitri, malam Tahun Baru, mereka ikut langsung terjun dijalan untuk membantu pengaturan Lalu Lintas. Hal ini dilakukan dengan sukarela dan tanpa mendapatkan imbalan, karena mereka sudah terdidik disiplin oleh Aiptu Sholikin yang merupakan Pembina Saka Bhayangkara di Polsek Babat. Selain itu, Saka Bhayangkara Babat sering mengikuti event perkemahan dan lomba terkait Pramuka, banyak prestasi yang ditorehkan oleh mereka selama dalam Pembinaan Aiptu Sholikin.

Dalam kegiatan pelatihan menghadapi bencana ini, anggota Saka Bhayangkara sangat antusias mengikuti, mereka ingin segera menerapkan ilmu yang didapat sore ini. Kegiatan seperti ini akan terus dilaksanakan, bahkan program berikutnya adalah bagaimana melakukan pertolongan pertama pada orang yang mengalami kecelakaan, "Saya akan berkoordinasi dengan pihak Puskesmas atau RS setempat, untuk memberikan pengetahuan tata cara memberikan pertolongan pada korban laka" (tutur Aiptu Sholikin).



KANIT BINMAS POLSEK BABAT TULARKAN ILMU PELATIHAN SAR
KEPADA ANGGOTA SAKA BHAYANGKARA